

Aplazada a abril la conferencia de Rosa Díez prevista para hoy en el Colegio Fray Luis

L.G.

La conferencia anunciada para esta tarde en el Colegio Mayor Fray Luis de León de la fundadora y portavoz del partido Unión, Progreso y Democracia (UPyD), Rosa Díez, ha sido aplazada a una fecha indeterminada en el mes de abril, según confirmaron ayer fuentes de la organización.

La política vasca iba a intervenir en una nueva edición del Foro Cultural del Colegio Mayor con una conferencia sobre el tema "Política y democracia: La necesaria regeneración", acercando a los universitarios su punto de vista respecto a la actual situación política que vive España y el necesario cambio en el modelo vigente.

Se pretende que la conferencia pendiente de Rosa Díez se lleve a cabo finalmente en la semana posterior a la Semana Santa, haciéndola coincidir con el programa de fiestas del Colegio Mayor, previstas para esas fechas.